

Zusätzliche Bushaltestelle „Sonnwendjochstraße“

Antrag

Die Landeshauptstadt München möge zwischen den Haltestellen Rofanstraße und St.-Veit-Straße die zusätzliche Bushaltestelle „Sonnwendjochstraße“ für die Linie 195 einrichten.

Begründung

Die Buslinie 195 ist ein wichtiger Zubringer zu Tram- (St.-Veit-Straße) und U-Bahn (Michaelibad) sowie zum Michaeligymnasium und dem Truderinger Gymnasium.

Die Entfernung zwischen den Stationen Rofanstraße und St.-Veit-Straße beträgt jedoch etwa 660 m, während beispielsweise die Entfernungen zwischen der Bushaltestelle Rofanstraße und der nächstgelegenen Station in stadtauswärtiger Richtung Gnadentalplatz nur etwa 340 m und die von der Haltestelle Gnadentalplatz zur wiederum nächsten Station St-Augustinus-Straße nur 200 m betragen. Dies ist trotz ähnlicher Siedlungsstruktur nahezu die doppelte bzw. dreifache Distanz, wodurch die zwischen den Haltestellen Rofanstraße und St.-Veit-Straße ansässigen Bürger unverhältnismäßig große Wege zur Station in Kauf zu nehmen haben.

Um dieses Missverhältnis zu beseitigen, soll auf Höhe der Sonnwendjochstraße eine zusätzliche Bushaltestelle eingerichtet werden.

Fabian Ewald
CSU-Fraktion

Hubert Kragler
Vors. UA Verkehr, Grüne Fraktion